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На земле

Ваш вопрос – наш ответЮбилеи, юбилеи...

«Сибирь» в гостях
у тройчан
30 января в концертном зале

ДШИ состоялся концерт соли-
стов оркестра «Сибирь» (г. Бар-
наул).
На концерт было продано

около 90 билетов,  пришли дети
и взрослые.
Музыкантов встречали очень

тепло, приглашали приехать
еще раз. Солистам оркестра
тоже понравились троицкие
зрители, и они пообещали по-
бывать с гастролями в Троиц-
ком полным составом в апре-
ле-мае.

Новости культуры

16 лет Татьяна Федоровна БОБРЕШОВА работает в отделении «скорой помощи» фельдшером и
диспетчером по приему вызовов. А 7 февраля  она отметит 55-летний юбилей.

Жизнь удалась!

В 1973 году Татьяна Федоровна закончила Бийс-
кое медицинское училище. Уехала в Магаданскую об-
ласть и стала работать в детском туберкулезном са-
натории. В начале 90-х переехала в с. Троицкое, ус-
троилась на работу в «скорую помощь».
-Людям, которые к нам обращаются, никогда не

отказываю, - говорит Татьяна Федоровна. – Часто
заходят давление измерить или когда почувствуют
себя плохо. Особенно напряженные дни дежурств вы-
падают на выходные и праздничные дни и в ночное
время.
Коллектив «скорой помощи» неплохой, много мо-

лодых специалистов. Раз в пять лет проходим курсы
специализации. Своей работой я довольна. И считаю,
что жизнь удалась.

В 1995 году построили с мужем дом, в котором сей-
час живем. Посадили яблоньки, они сейчас уже пло-
доносят, начали разводить виноград, розы. У нас есть
своя пасека, как говорит муж, «для души». С нами
живет 15-летний сын Дима, помощник во всем, ос-
тальные дети взрослые и живут своими семьями.
На юбилей ждем много гостей, ведь я сама вырос-

ла в большой семье и привыкла встречать праздни-
ки в окружении родственников и друзей.
А еще Татьяна Федоровна ведет здоровый образ

жизни и свою семью приучила закаляться и ходить
босиком по снегу. Поэтому в их доме очень редко кто
болеет простудными заболеваниями.

Наталья ЗАБОЛОТИНА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

Вместо дома
будет двор
«Около ТСШ №2 уже не-

сколько лет пустует двухквар-
тирный дом, который находит-
ся в аварийном состоянии. В
нем постоянно собираются под-
ростки, особенно по вечерам.
Понятно, что ни к чему хоро-
шему это не приведет. Может
быть, стоит это здание кому-то
передать в пользование, а ве-
чером милиция могла бы про-
водить рейды?

Родители».
Отвечает замглавы админис-

трации района по социальным
вопросам В.М. Шаров:
-Это здание заколачивали, но

безрезультатно. Летом этот дом
пойдет под снос. На его месте
будет спортивная площадка
или просто школьный двор.
Мы уже просили милицию

проводить рейды. Попросим и
участковых посодействовать в
этом отношении.

Рабочий день –
до полседьмого
«Воспитатель детского сада

попросила родителей забрать
детей пораньше – часа в три-
полчетвертого – в связи с тем,
что в коллективе детсада наме-
чалось торжество. Мне очень
трудно отпроситься с работы
пораньше, я не могу привести
ребенка с собой на работу, по-
этому такие просьбы у меня
вызывают возмущение. И мно-
гие родители также недоволь-
ны. А до которого часу работа-
ют детские сады?

В.А., с. Троицкое».
Отвечает председатель коми-

тета по образованию А.С. Ту-
пикин:
-Обязать родителей забирать

детей пораньше воспитатели не
имеют права. До скольки рабо-
тают детские сады, нужно смот-
реть в уставе того учреждения,
которое посещает ребенок. Тро-
ицкие детские сады работают
до половины седьмого вечера.
Значит, родители имеют право
забирать детей до этого време-
ни.

За деньги
отчитаются
«Сын учится в школе, и каж-

дый месяц с родителей собира-
ют по 20 рублей за ребенка. Так
же и в январе, хотя дети не учи-
лись полмесяца. Никто перед
родителями за использование
этих средств не отчитывается.
А хотелось бы знать, почему.

М.В., п. Гордеевский».
Отвечает директор Пролетар-

ской школы Н.Г. Лубянская:
-Эти деньги идут на питание

школьников. За собранные
средства перед родителями от-
читываются классные руково-
дители. Если собрали за месяц,
а полмесяца дети не учились в
школе, значит, деньги перейдут
на следующий месяц.
7 февраля будет родительс-

кое собрание, где перед роди-
тельским комитетом по вопро-
су платы за питание детей от-
читается заведующая столовой.

Четыре школы
примут  участие
в нацпроекте
31 января состоялся семинар

директоров школ района по оп-
ределению будущих участников
нацпроекта «Образование».
Семинар прошел в Проле-

тарской школе, которая уже
стала «миллионером». Директор
Н.Г. Лубянская и учителя по-
делились опытом участия в
нацпроекте, рассказали, на что
следует обратить особое внима-
ние.
В этот день прошло 10 от-

крытых уроков, общешкольный
праздник о здоровом образе
жизни, занятия туристического
кружка и кружка по декоратив-
но-прикладному творчеству, а
также были организованы две
методические выставки – учи-
теля технического  труда и учи-
телей начальных классов.
Инспектор комитета по об-

разованию Н.М. Первова счи-
тает, что все мероприятия в
Пролетарской школе прошли
на очень высоком уровне.
Четыре школы района в этом

году собираются участвовать в
нацпроекте «Образование». Это
ТСШ №1, ТСШ №2, Загайнов-
ская и Ельцовская школы. До
14 февраля им необходимо со-
брать все документы.

На учет становись!
С 29 января по 4 февраля в

районе проходила первоначаль-
ная постановка на воинский
учет 180 граждан 1991 года
рождения.
Юноши, которые по каким-

то причинам не прошли меди-
цинскую комиссию в призыв-
ном пункте, посетят медиков в
поликлинике ЦРБ.

Залит каток
в районе центрального стадио-
на.
Расчистили площадку и за-

лили ее работники СК «Факел»
при участии сельской админи-
страции. Теперь все желающие
могут кататься хоть круглосу-
точно, тем более что над кат-
ком ночью будет гореть свет.
Правда, приходить нужно со
своими коньками, потому что
в прокате их нет.
ВНИМАНИЕ! СК «Факел»

осуществляет набор в хоккей-
ную команду юношей с 1997 по
2000 г.р.

Семья воспитывает –
детский дом платит
С января этого года можно оформить патронат над воспитанником дет-

ского дома. Заключить договор с детским домом можно как на короткий
период – до одного года, так и на более длительный. Семья, заключив-
шая договор с детдомом, ежемесячно будет получать 6 тысяч рублей.

Как сообщила директор Троиц-
кого детского дома Л.П. Жигаль-
цова, финансировать и контроли-
ровать патронатную семью будет
детский дом.
-Мы будем передавать детей на

воспитание прежде всего в семьи,
где есть хорошие условия для про-
живания, - говорит Людмила Пла-
тоновна. – И, конечно же, будем
стараться, чтобы дети остались в
районе и учились там, где есть пол-
ная средняя школа. Можно также
оформить договор и на гостевой
режим. Это когда нашего воспитан-
ника будут забирать на выходные,

праздничные дни или каникулы. В
договоре указываются условия со-
держания ребенка, а мы будем стро-
го следить за тем, как он воспиты-
вается и развивается.
Всю информацию о том, какие

документы необходимо предста-
вить для оформления патронатно-
го договора, можно получить у нас.
Скажу сразу, что по телефону ин-
формацию мы не даем. Если есть
желание взять ребенка – приходи-
те, приезжайте. Наши специалисты
ответят на все вопросы и помогут
подобрать ребенка, который будет
воспитываться в семье.

Благотворительный
концерт
прошел 29 января в  ДШИ. В
нем приняли участие группы
«Кафе №5» АГППК, «Некро-
мания» ТСШ № 1, «Сериал» из
с. Зеленая Поляна.
Несомненным лидером всей

тусовки выступала группа
«Война в небоскребах». Расска-
зывает ее руководитель Сергей
Бадиков:
-Каждый коллектив готовил

по четыре номера. Концерт в
общей сложности длился два
часа. В том, чтобы он состоялся,
нам очень помогла директор
РДК Л. Колесникова. Зал шко-
лы искусств, рассчитанный на
100 мест, был полон, многие
зрители сидели даже на сту-
пеньках. Цена билета составля-
ла 15 рублей. Все вырученные
деньги пойдут на строительство
церкви в с. Троицкое.
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ПУБЛИКУЕТСЯ БЕСПЛАТНО в соответствии с Кодексом Алтайского края о выборах, референдуме, отзыве депутатов по договору с кандидатом Е.Г. Симашкевичем.

Будет работа - будет жизнь!

№ 3СИМАШКЕВИЧ
Евгений Григорьевич

Здравствуйте!

Вот опять выборы, опять заставляют нас выбирать депутатов. Да, да. Не
удивляйтесь, что говорю «нас». Ведь я тоже избиратель, тоже электорат, как
нас сейчас обзывают. И мне, как и вам, нужно делать выбор.
У всех кандидатов есть свои взгляды на развитие Троицкого района. Но ни

у кого я не нашел ответа на вопрос, почему федеральные и краевые програм-
мы (реально действующие) не выполнялись в предыдущие годы в районе и
каким образом кандидаты, «бывшие» депутаты, став в очередной раз, будут
их реализовывать, с кем работать, как привлекать деньги.
Я за то, чтобы выборы проходили честно, чтобы кандидаты боролись за

голоса избирателей, а не друг с другом на глазах у избирателей. Чтобы изби-
ратели могли сравнивать и выбирать. Но, к великому сожалению, в реальной
жизни все происходит иначе. Представители некоторых партий и их доверен-
ные лица (уполномоченные представители) на встречах с жителями нашего
избирательного округа используют всю полноту власти. Попробуй не приди
на встречу или на выборы, если ты работник бюджетной сферы.  Про свою же
деятельность они стараются помалкивать. А что, бюджетники не люди? У них
что, нет собственных взглядов? Кого выбирать, с кем дальше работать. Поче-
му-то некоторые депутаты считают, что работа депутата – приезжать на праз-
дники, вручать подарки, и его все обязаны за это любить!
Хозяйство вести – не мошной трясти, а людям помогать – не языком бол-

тать. Как они могут работать в Законодательном Собрании, принимать зако-
ны, которые бы способствовали росту экономики района, улучшению жизни
населения, если сами в своей жизни ничего не создали и не построили? А
никак! Получить в наследство, развалить имеющееся – это да. Это могем. А
создать что-то новое, производство, рабочие места и т.д. слабо?
Я работал на земле и создавал новые производства всю свою сознатель-

ную жизнь, и буду продолжать работать и создавать. Я знаю все тонкости
сельской жизни, в том числе, нет, наверное, такой профессии в сельскохо-
зяйственном производстве, о которой я бы не имел представления, а уж жи-
вотноводство и полеводство я обязан знать. Первое образование – ученый
агроном. Это сейчас у меня звание члена-корреспондента академии обще-
ственных наук. Но и занимаясь производством строительных материалов, не
забываю  про землю. Я считал и считать буду: «Всякому возрасту свои дела».
ТО, ЧТО НЕ МОГУТ В 20,  МОГУТ В 40, И ТЯЖЕЛО В 60. Даже Президент и

тот два срока руководит и ищет преемника, а у нас с вами что? Прикрылись
партиями, и вперед…
Для меня самое главное начальство – это вы. Перед вами всегда буду дер-

жать ответ своими делами и результатами.

Я Симашкевич Евгений Григорьевич, кандидат в депутаты АКЗС!
Директор завода пеноблоков «Победа»,

Председатель блока «В Поддержку Президента».

þ

Нацпроекты. «Здоровье»

Закрытие ФАПа ничего не изменило
С нового года в районе перестали существовать два фельдшер-
ско-амбулаторных пункта: в с. Уткино и п. Ленинском. По сло-
вам главного врача ЦРБ К.Н. Фадина, они не работают уже дав-
но – нет фельдшеров. Закрыть ФАПы можно только с согласия
жителей населенных пунктов, и в с.Уткино и п. Ленинский про-
вели сходы граждан. Людям объяснили ситуацию, и решение о
закрытии было принято.
24 ФАПа в районе пролицензированы, а Кипешинский, Степной,
Гордеевский объединили с ФАПАми близлежащих сел – Бело-
вским, Зеленополянским, Новоеловским.

ЖИТЕЛЯМ п. ЛЕНИНСКИЙ,
КОНЕЧНО ЖЕ, ТРЕБУЕТСЯ
МЕДИЦИНСКАЯ ПОМОЩЬ.
О том, как она организована, мы

побеседовали с Г.М. ЖУКОВОЙ,
главным врачом Беловской участ-
ковой больницы, медицинские ра-
ботники которой обслуживают  этот
поселок.
-До официального закрытия

ФАПа в поселке было помещение
для приема пациентов, а через са-
нитарку мы оповещали население
о выезде специалистов участковой
больницы в Ленинский, - говорит
Галина Михайловна. - Выезжали
по графику раз в месяц, но на при-
ем обычно приходили лишь два-
три человека, которые действитель-
но заботятся о своем здоровье. Сна-

чала мы ждали людей, а потом сами
ходили по дворам. Хронические
больные у нас под наблюдением.
По поводу оформления группы

инвалидности к главе района об-
ращались родственники двух чело-
век, просили его помочь с оформ-
лением, но на прием почему-то эти
больные не идут.
-Как медики добираются на вы-

зовы и куда звонят жители Ленин-
ского в случае, если нужна скорая
помощь?
-Проблем с бензином у нас сей-

час нет. Осенью по нацпроекту по-
лучили новую машину, укомплек-
тованную мягкими носилками,
шинами и прочим. Водитель ответ-
ственный. После закрытия ФАПа
в Ленинском фельдшер работает у

нас на «скорой помощи». Надеем-
ся, что будет две ставки фельдшера
«скорой помощи» и водителя, что-
бы было кем заменить на случай
ухода работников в отпуск или на
больничный.
Нынешняя зима малоснежная, с

дорогой проблем нет, а если слу-
чаются, то нас выручают с достав-
кой больных владельцы магазина
в Ленинском, у них автомобиль
повышенной проходимости.
В Ленинском за неполный ян-

варь мы были уже трижды. Два раза
ездили на вызов и раз вывозили
детей, у которых была реакция на
прививку Манту. Из других сел
дети добираются сами.
С Ленинским есть сотовая связь.

В случае необходимости жители
звонят в стационар.
-Сколько сел обслуживает Бело-

вская больница и укомплектован ли
штат сотрудников?
-У нас на обслуживании восемь

сел. В двух нет фельдшеров – в
Боровлянском и в Ленинском, но
в последнем ФАПа нет, и за двад-
цать лет, что я здесь работаю, там
не было постоянного фельдшера. В
Кипешино фельдшер ездит из Бе-
ловского.
В Загайнове у нас работает че-

ловек, достойный огромного ува-
жения, заботливый и ответствен-
ный специалист – фельдшер На-

дежда Ивановна Крючкова. Загай-
новский ФАП обслуживает 502
человека, село протяженное, и по
штату там надо быть двум фельд-
шерам, но у Надежды Ивановны
всегда и ФАП в идеальном состо-
янии, и с людьми работает на со-
весть. По прививкам в Загайнове
отказов не было, привились все, кто
должен был это сделать, что гово-
рит об авторитете фельдшера.
В больнице есть все специалис-

ты.
-С медоборудованием проблем не

испытываете?
-Для лаборатории есть необхо-

димые реактивы, в достатке плен-
ка для рентгена и электрокарди-
ографа. К сожалению, осложняет
лабораторное исследование старый
списанный микроскоп. Нужен кар-
диограф, у нас есть старый, но бо-
имся трогать его с места, тем более
в «скорую» нужен портативный.
Требуют косметического ремонта
четыре процедурных кабинета.
-На лечение в стационаре оче-

редь есть?
-Сейчас стали появляться сво-

бодные места, для нас это непри-
вычно. Дело в том, что больных тру-
доспособного возраста, то есть до
60 лет, забирает ЦРБ. К нам они
возвращаются на долечивание.
-Спасибо за интервью.

Андрей ТИМОХИН.

Финансовый
контроль
на местах
С 2008 года в муниципалите-

тах Алтайского края могут вво-
дится временные финансовые
администрации.  Соответствую-
щее постановление подписал
губернатор края Александр Кар-
лин.

Основной задачей деятельности
временной финансовой админист-
рации является восстановление
платежеспособности муниципаль-
ного образования, сообщили в ко-
митете администрации края по
финансам, налоговой и кредитной
политике. В рамках своих полномо-
чий временная финансовая адми-
нистрация призвана осуществлять
меры по оздоровлению финансов
и улучшению хозяйственной дея-
тельности муниципального образо-
вания, а также по реструктуризации
задолженности муниципального об-
разования.

Разработка данного механизма
связана с тем, что местные органы
власти, подобно предприятиям и
частным лицам, могут сталкиваться
с проблемами при исполнении при-
нятых на себя обязательств. Неред-
ко причиной этого являются небла-
гоприятные изменения экономичес-
кой и социальной ситуации, непро-
фессионализм, нежелание принять
действенные меры и т.п. Однако в
отличие от банкротства предприя-
тия, где затрагиваются интересы
только группы людей, в данном слу-
чае могут пострадать все жители
муниципального образования.

Назначение и освобождение от
должности главы временной фи-
нансовой администрации осуще-
ствляется губернатором Алтайско-
го края по представлению предсе-
дателя комитета администрации
Алтайского края по финансам, на-
логовой и кредитной политике.

Пресс-служба
администрации края.

Население п. Ленинский – 94 человека. Из них 11 школьников
и два дошкольника, 42 человека трудоспособного возраста.
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ПУБЛИКУЕТСЯ БЕСПЛАТНО в соответствии с Кодексом Алтайского края о выборах, референдуме, отзыве депутатов по договору с Алтайским региональным отделением ВПП «Единая Россия».

ЗА ПОСЛЕДНИЕ ДВА ГОДА в
Алтайском крае  обозначи-

лась перспектива динамичного
развития. В большинстве отраслей
экономики отмечен экономический
рост, обозначены новые парамет-
ры социальной политики, направ-
ленной на защиту интересов насе-
ления и каждого человека.

Сделано много, хотя, к сожале-
нию, не все из задуманного. Но
главное состоит в том, что  в стра-
не и на Алтае обеспечена полити-
ческая и экономическая стабиль-
ность, преемственность курса. В
крае сформирована команда уп-
равленцев во главе с губернатором
Александром Карлиным, которая
вместе с региональным отделени-
ем партии «Единая Россия» стала
инициатором многих позитивных
перемен.

Большинство предприятий инду-
стрии в последние годы развива-
ется стабильно. Например, в 2007
году индекс промышленного раз-
вития составил 108,9 процента. В
крае возрождена горнорудная про-

мышленность, с которой в начале
XVIII века начиналось освоение Ал-
тая. Добыча полезных ископаемых
достигла 155 процентов, рост про-
изводства кокса составил 128, а
выпуск машин и оборудования –
125 процентов. Промышленники
возвращают утраченные в 1990-е
годы экономические позиции, рын-
ки и конкурентоспособность.

Важной чертой современного
российского общества явилась ре-
ализация приоритетных нацио-
нальных проектов, что позволило
значительно продвинуться в разви-
тии ряда отраслей.

Руководство администрации
края, многие известные люди на-
шего региона входят в состав
партии «Единая Россия», что позво-
лило придать новый импульс в де-
ятельности исполнительных и зако-
нодательных органов власти, биз-
нес-сообщества, в других сферах
нашей жизни.

Фракция «Единой России» в но-
вом составе краевого Законода-
тельного Собрания направит ос-
новные усилия на принятие и реа-
лизацию необходимых законов для
воплощения в жизнь Программы
социально-экономического разви-
тия Алтайского края на период
2008–2012 г.г. Этот документ пре-

дусматривает кардинальное повы-
шение качества жизни населения
края и создание условий для раз-
вития реальной экономики. Доста-
точно сказать, что общий объем
финансовых ресурсов этой Про-
граммы составит почти 300 милли-
ардов рублей.

Важнейшим направлением рабо-
ты является реализация приоритет-
ных национальных проектов, что
позволило значительно продви-
нуться в развитии ряда отраслей.

В Алтайском крае сельское хо-
зяйство всегда было объектом осо-
бого внимания. Реализация нацп-
роекта «Развитие АПК» позволила
максимально сосредоточить уси-
лия на дальнейшем развитии от-
расли.

С начала 2007 года за счет
средств федерального бюджета в
медицинские учреждения края по-
ставлено 445 единиц оборудования
и более двухсот автомобилей «ско-
рой помощи». За тот же период
объем дополнительных денежных
выплат медицинским работникам
из федерального бюджета соста-
вил почти 500 миллионов рублей.
Впервые за многие годы в рамках
национального проекта «Здоровье»
возобновлена диспансеризация
населения.

Приоритетный национальный
проект «Образование»: за 2007 год
школы края получили 116 единиц
автотранспорта в рамках меропри-
ятий по реализации направления
«Сельский школьный автобус». Все
школы края подключены к сети
Интернет.

Приоритетный национальный
проект «Доступное и комфортное
жилье – гражданам России»: почти
15 миллиардов рублей направле-
но в 2007 году в Алтайском крае
на реализацию нацпроекта «Дос-
тупное и комфортное жилье – граж-
данам России». Жилищные условия
смогли улучшить более 21 тысячи
семей.

Продолжается реализация мер
социальной поддержки по обеспе-
чению жильем ветеранов, инвали-
дов, а также семей, имеющих де-
тей-инвалидов.

Региональное отделение партии
«Единая Россия» отдает отчет, что
нынешние позитивные перемены
еще предстоит закрепить, обеспе-
чив порядок и процветание Алтай-
ского края, уют и счастье – каждо-
му дому, достаток и безопасность
– каждому его жителю!

ПОДНИМЕМ КРАЙ ВМЕСТЕ!

В ритме реальных дел

В конце прошлого года молодые
педагоги ТСШ № 2, в их числе и
выпускники этой школы А.В. Ерем-
кин, Е.Г. Титова, Т.В. Фисенко, под-
готовили и провели открытые уро-
ки для учителей района.
Перелистываю записи посещен-

ных уроков и с волнением вспоми-
наю урок музыки в шестом классе,
который провела Татьяна Владими-
ровна Фисенко. «Музыка Моцарта»
- тема интегрированного урока, все
этапы которого продуманы до ме-
лочей. Звучала музыка великого
композитора, читались стихи о нем,
анализировались произведения
Пушкина и Паустовского. Т.В. Фи-
сенко смогла использовать все воз-
можности мультимедийного каби-
нета, чтобы урок прошел на хоро-
шем методическом уровне. Дети
были задействованы на всех этапах
урока: отвечали на вопросы, пели,
вели рассказ о Моцарте. Татьяна
Владимировна такие уроки прово-
дит постоянно. Она знает роль му-
зыки, ее влияние на человека: «Му-
зыка несет частицу нашей души».
Урок математики в третьем клас-

се можно было назвать предново-
годней сказкой, где ученики под ру-
ководством учителя Елены Генна-
дьевны Титовой учились делить
ноль на число. На каждом шагу им
встречались препятствия: то дверь
волшебной избушки не открывает-
ся, то стая гусей потерялась. А что-
бы преодолеть все преграды, нуж-
но решить примеры, загадки. Даль-
ше еще интереснее, счет идет на
«баранки». Ребята свободно и лег-
ко заполняют таблицы, решают за-

Школа и жизнь

ОТКРЫТЫЙ УРОК.
Как сделать его удачным?

дачи в одно и два действия, а самое
главное – аргументируют свои от-
веты. На каждом этапе Е.Г. Титова
умело руководит детьми в их труд-
ном математическом процессе, под-
бадривает, помогает и, конечно, по-
ощряет баранками. А в конце урока
третьеклассники у самовара баран-
ки подсчитывают. У каждой груп-
пы свой показатель работы на уро-
ке – свой самовар. На уроке все
увидели не только различные фор-
мы работы с детьми, но и мир твор-
чества, доброты и любви.
Андрей Викторович Еремкин вел

урок на тему «Перепончатокрылые»
в шестом классе. Использовались
технические возможности мульти-
медиакабинета, Интернета. Плот-
ность урока очень высокая. Множе-
ство слайдов, таблиц, схем, тестов
делают урок интересным и продук-
тивным. Андрей Викторович – по-
томственный педагог. Его роди-
тели: Галина Владимировна (тоже
выпускница ТСШ №2) и Виктор
Петрович работают в этой школе.
А это обязывает Андрея Викторо-
вича более добросовестно и ответ-
ственно готовиться к урокам.
Хорошие уроки провели учителя

Олег Николаевич Доманов и Вла-
димир Владимирович Цайтлер. У
первого стаж работы в школе 12 лет,
у второго – три года. Оба учителя
отнеслись к открытым урокам по
химии и физике со всей ответствен-
ностью. Коллеги отметили хороший
методический уровень преподава-
ния предметов, активность учени-
ков, содержательность и аргументи-
рованность ответов.

О.Н. Доманов ведет внеклассную
работу: проводит вечера, КВН,
олимпиады. В.В. Цайтлер помогает
в организации и проведении
школьных дискотек, в видеосъемке
фильма о школьной жизни.
17 лет работает учителем началь-

ных классов в ТСШ №2 Наталья
Георгиевна Мосиенко. Урок обуче-
ния грамоте в первом классе, кото-
рый она подготовила для коллег,
прошел интересно и познаватель-
но. Хорошо зная возрастные осо-
бенности первоклассников, учитель
использует игру как одну из важ-
ных форм усвоения и закрепления
материала. Ученики искали «букву-
хулиганку», мешающую правильно
писать слог, проговаривали скоро-
говорки для развития диапазона
голоса, строили «слоговую пирами-
ду». Ученики Натальи Георгиевны
самостоятельно составляют план
открытия новых знаний (так назы-
ваемое пошаговое усвоение ново-
го материала). Коллеги отметили
атмосферу сотворчества, сопережи-
вания и любви, которые пребывали
на личностно-ориентированном
уроке талантливого педагога.
Для ТСШ №2 такие мероприя-

тия не в новинку. Здесь в течение
года постоянно проходят районные
выставки детского творчества,
спортивные соревнования, конфе-
ренции школьников района. Учи-
теля школы радушно принимают
всех, желающих поучиться чему-то
новому и современному, и сами в
процессе общения набираются
опыта у других.

Валентина КАРКАВИНА.

Дорогу – молодым

Учителям с большим стажем есть чему
поучиться у такого молодого коллеги,
как Евгений Савкин.

Информатика –
любимый предмет

В прошлом году Евгений Савкин, окончив факультет «Математика и
информатика» БГПУ, вернулся в родную ТСШ № 2, в которой учился 11
лет, но уже в качестве педагога. Он ведет уроки информатики в 10 и 11
классах и факультативные занятия в 5 и 8 классах.

-В школе два кабинета инфор-
матики, - рассказывает Евгений. –
Один лекционный, другой оснащен
компьютерами, где мы занимаемся
практической частью. Если класс
большой, то делим его на две под-
группы, чтобы каждый ученик не-
посредственно работал на компь-
ютере, которых у нас 10.
В курсе информатики мы изуча-

ем не просто программирование, а
ИКТ (информационно-коммуника-
тивные технологии). Сейчас рабо-
тать проще, потому что у многих

ребят дома есть компьютеры. Ны-
нешнее поколение более продви-
нуто в новых технологиях, поэтому
после занятий ищу в литературе
ответы на заинтересовавшие учени-
ков вопросы и на другом уроке от-
вечаю.
Евгений пошел по родительским

стопам. Его мама, Екатерина Михай-
ловна, в свое время также заканчи-
вала БГПУ и всю жизнь работает в
школе учителем начальных классов.

Наталья ЗАБОЛОТИНА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.
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Цена свободная.

На земле троицкой

Т.8-913-026-60-44.

СНИМЕМ или КУПИМ
торговые
площади от300 м2

 в с. Троицкое

УСЛУГИ ассенизаторской
машины. Т.8-960-959-21-31.

СПУТНИКОВЫЕ АНТЕННЫ
от 2990 рублей (1-й канал, РТР,
«Спорт»). Установка, гарантия.

Т. 8-913-365-84-04.

КОМПЛЕКТ СПУТНИКОВОГО ОБОРУДОВАНИЯ
Установка. Обслуживание. Выезд в села. Т. 8-913-216-34-68,

т. 22-5-19,
т. 8-923-657-95-99.

ФИРМА «СПУТНИК». Спорт-
комплекс «Факел», II этаж.

от 2300 руб.

Идея ее открытия принадлежит
Алене Евгеньевне ГРЕБ, с которой
мы сегодня и беседуем.
-Расскажите, пожалуйста, с чего

все началось.
-С пятого класса я хотела быть

учителем английского языка. Эту
любовь мне привил школьный учи-
тель (наша героиня училась в с. По-
спелиха. – Ред.), и такая мечта су-
ществовала до сих пор. После шко-
лы закончила факультет зарубеж-
ной филологии по специализации
«Английский и французский язы-
ки и зарубежная литература» Ал-
тайского госуниверситета. В 2005
году с мужем я приехала в Троиц-
кое, его сюда направили по распре-
делению. Хотела пойти работать в
школу учителем иностранного язы-
ка, но не было мест. Я долго думала,
где найти себе применение, попут-
но занималась надомным обучени-
ем детей. Вскоре сформировалась
мысль об открытии собственной
студии английского языка, так как
он сейчас наиболее востребован.
Муж мою идею поддержал. Офор-
мила индивидуальную предприни-
мательскую деятельность, нашла
помещение. Оставалось дело за ма-
лым – придумать название. Но это
оказалось трудной задачей. Снача-
ла хотели назвать школой англий-
ского языка, но на школу это со-
всем не похоже, класс – тоже не
класс, остановились на студии.
-А почему назвали «Apple»?
-Во-первых, «А» - это первая бук-

ва алфавита, а во-вторых, «Apple» в
переводе означает «яблоко». В моем
понимании яблоко – это что-то
объемное, имеющее форму круга, то
есть в нем нет разорванных линий.
Люди всегда начинают изучать лю-
бой язык с азов, и чем лучше по-
стигают, тем богаче и разнообраз-
нее становится их речь. В ноябре мы
открылись.
-Как проходил набор в студию?
-Сначала думали давать объявле-

ние, но получилось через «сарафан-
ное радио». Стали звонить родите-
ли не только школьников, но и
дошколят, поступали звонки и от
взрослых людей, желающих изучать
язык. Сегодня у меня 22 ученика в
возрасте от 4,5 года и до 30-ти. Са-
мых маленьких, после детского сада,
приводят родители. Это самые ак-
тивные ученики, в таком возрасте
они впитывают все, как губка. Со
школьниками и взрослыми прово-

жу предварительное собеседование,
чтобы узнать, на каком уровне у
человека знание языка. У нас сфор-
мировалась группа школьников из
семи человек, у которых примерно
одинаковые знания. С другими ра-
ботаю индивидуально.
-Какой литературой вы пользуе-

тесь?
-Учебниками, но зарубежных из-

даний, которые я приобретаю сама.
Мне нравится в них коммуникатив-
ный подход к изучению английс-
кого, они более яркие, красочные, в
них больше диалогов. Хороших рус-
ских учебников английского язы-
ка очень мало. У нас есть видеокур-
сы, аудиоподдержка. Много инте-
ресного нахожу через Интернет, ну,
и, конечно, использую свои нара-
ботки.
Перед Новым годом с самыми

маленькими ставили театральную
постановку «Теремок». Со школь-
никами – новогодний футбол. Ста-
раюсь поддерживать в группах дух
соревнования. Очень понравилось
и взрослым, и детям петь под кара-
оке. Мы с удовольствием разучива-

ем разные английские песенки, так
легче запоминать слова и перевод.
Попутно отрабатывается произно-
шение.
Уроки проходят в виде ролевых

игр. Это невольно заставляет их уча-
стников учить свои роли, тем самым
пополняя словарный запас. Сейчас
думаем о переписке через Интер-
нет с англоязычными учениками из
других стран.
Со школьниками стараюсь об-

щаться на равных, то есть не став-
лю себя выше их, а, наоборот, выст-
раиваю отношения с ними, как со
взрослыми. Им это очень нравится.
Опоздания на свои занятия не при-
ветствую, делаю первое, оно же и
последнее, замечание. Сейчас все
приходят за 10-15 минут до начала
урока. Пришлось ввести журнал
оценок, хотя сначала этого делать
не хотелось. «Двойки» не ставлю, а
вот «пятерки» выставляю, и, глядя
на это, все стараются заработать их
как можно больше. Сама готовлюсь
к урокам очень тщательно, в выход-
ные стараюсь сделать наработки на
несколько занятий вперед.

В СТУДИИ НЕТ школьных парт,
а стоит один большой круглый стол,
который уже сам по себе предпо-
лагает какое-то объединение со-
бравшихся, на полках стоят мягкие
игрушки, на стенах развешаны ри-
сунки, в углу телевизор. Такая не-
принужденная обстановка помога-
ет изучению нового, сначала непо-
нятного, а потом очень интересно-
го и востребованного английского
языка.
Алена Евгеньевна мечтает съез-

дить в Лондон со своими ученика-
ми. У нее уже есть опыт общения с
иностранцами.
-Во время учебы к нам в универ-

ситет приезжали преподаватели из
Англии, - вспоминает она. – Об-
щаться с ними было легко, потому
что они говорят на так называемом
«королевском» английском языке,
который мы в России изучаем. У
среднего слоя англичан специфи-
ческий говор, и с ними общаться
труднее, так же, например, как и с
китайцами, выучившими английс-
кий.

Наталья ЗАБОЛОТИНА.

Поздравляем
с юбилейным днем рождения

Татьяну Ивановну
ГРУШИХИНУ!

Пусть эта замечательная дата
В душе оставит добрый след.
Желаем мы всего, чем жизнь богата:
Здоровья, счастья, мира, долгих лет!

Комитет по финансам.

Поздравляем с днем рождения
Юрия Михайловича

ИСТРАФИЛОВА!
Пусть сердце возрасту не поддается,
Пусть не страшат летящие года,
Пусть хорошо и счастливо живется,
И пусть здоровье радует всегда.

Жена, сыновья, снохи,
внучка Леночка и внук Костик.

Поздравляем с юбилеем
Сергея Борисовича

ПРОЗОРОВСКОГО!
Храни тебя Бог

 от житейских невзгод,
От тяжких болезней,

душевных тревог.
Пусть будет много безоблачных дней,
Согретых любовью родных и друзей.
Улыбнись веселей –

это твой юбилей!
Мы целуем тебя, обнимаем,
Долгой жизни, здоровья желаем!

Дочь, сын, зять, внучка,
сестры, племянники.

Поздравляем с 16-летием
нашу любимую

Инну ГРЕКОВУ!
Желаем счастья, как шар земной,
Звонкого смеха, как эхо весной,
Нежности светлой, как зелень берез,
И все, что задумано, чтобы сбылось!

Деда Миша, баба Люда и лёля.

Прежде чем дать имя,
подумайте
За прошлый год в районе родилось

307 детей, что на 27 больше, чем в 2006
году. Причем девочек родилось на 16
меньше, чем мальчиков. В 168 семьях
родилось по первенцу, в 99 – по вто-
рому ребенку, в 38 семьях – по тре-
тьему,  и в одной родился четвертый
ребенок.
Самыми популярными именами в

ушедшем году были: Татьяна, Наталья,
Виктория, Роман, Сергей, Владимир.
Редкие имена: Аделина, Милана, Да-
рина, Элина, Глеб, Богдан, Герман, За-
хар.
Кстати, восемь человек в прошлом

году решили сменить имя. Так что
прежде чем назвать ребенка, подумайте,
комфортно ли ему будет с ним жить.
Вступить в брак в ушедшем году

решили 214 пар, это на одну пару боль-
ше, чем в предыдущем году. Среди них
восемь несовершеннолетних. Развелись
140 пар (в 2006 году – 121).
Умерло в 2007 году 560 человек (в

2006 году – 558).

Дорогу – молодым

Мечта о ЛондонеНЕ ТАК ДАВНО В РАЙЦЕНТРЕ ОТКРЫЛАСЬ
СТУДИЯ АНГЛИЙСКОГО ЯЗЫКА.
Не знаю, как вас, а меня при виде вывески
на английском языке всегда
разбирало любопытство, что же
в этой студии происходит.

Эти малыши еще не умеют читать, но зато знают много английских слов. Чтобы дети лучше
усваивали новый материал, Алена Евгеньевна ГРЕБ использует на занятиях много ярких красочных
картинок.  Фото Владимира КОНЮХОВА.

Примите поздравления!

П Р О Д А Ю :
-част./благоустр. 3-комн.дом (хо-
лодная и горячая вода, туалет, те-
лефон), хозпостройки, участок 22
сотки. Т.8- 960-942-93-95.
-«Мазда_Премаси» 2001 г.в., дв.
– 1,8, цвет белый, без пробега, 265
тыс. рублей. Торг. Т.27-1-32.
-трактор ДТ-75 ХТС (большая ка-
бина, нож); ГАЗ-3110 98 г.в. ХТС.
Т.8-385-90-2-53-84.
-«Ниссан-Ванетте» 91 г.в. микро-
автобус недорого. Т.8-913-088-
07-22.
-коробку передач на МТЗ. Т.8-
923-642-91-40.

К У П Л Ю :
-трактор Т-150 ХТС (желательно
двигатель МАЗ); пресс для сена
3-центнеров. Т.8-385-90-2-53-84.
-или меняю селезня срочно.
Д.т.22-0-89 (вечером).
-косилку тракторную. Т.8-961-
976-05-09.

ЕСТЬ РАБОТА!
ООО «Водоканал-сервис» требу-
ется электрогазосварщик.

Семь пожаров за январь,
что на два больше, чем в прошлом году
О трех пожарах, произошедших во время новогодних каникул (два

в райцентре и один – в Боровлянке), мы уже писали.
13 января в Троицком по ул. Свердлова из-за неисправного печ-

ного отопления загорелась баня. По той же причине 15 января в
Гордеевском горел жилой дом.
20 января на федеральной трассе выгорела кабина четырехосно-

го грузового автомобиля «Хова», по предварительной оценке при-
чиной пожара стало замыкание электропроводки.
Последний пожар января произошел 31-го. Возгорание на скла-

де заготконторы в Троицком предположительно произошло из-за
несоблюдения правил эксплуатации печи. Позднее обнаружение
огня и несвоевременное сообщение о возгорании пожарным при-
вели к тому, что сгорела крыша.

СДАЮ квартиру
на длительное вре-
мя для молодой се-
мьи (одиноких про-
сят не беспокоить).
Т.8-913-232-22-57.

УТЕРЯННЫЙ меди-
цинский полис на
имя Кубановой На-
сти находится в цен-
тральной аптеке.

Служба 01

ВСЕ ДЛЯ ПОГРЕБЕНИЯ, венки, цветы, памятники, изго-
товление фотокерамики в магазине ритуальных услуг.
Действует система скидок. ООО «Грани-Сервиса». Ул. Ком-
сомольская,6, режим работы с 8.00 до 16.00, перерыв с
12.00 до 13.00, в выходные обращаться по т.27-0-55.

ОТДАМ красивого котенка в добрые
руки. Т.22-3-43.

Рекламируемые товары и услуги подлежат сертификации. Цены действительны на момент публикации.




